

le shponk

Le *shponk* est une créature assez grotesque car il a un Œil qui pendouille au bout d'une antenne fixée à son corps mais en fait, il est super-intelligent ! Son cerveau est même plus développé que celui des autres *shponks* (remarque, ceci est valable pour les autres *shponks* aussi). Il n'a pas de pieds mais il a 4 mains, c'est pourquoi il utilise 2 d'entre elles pour marcher (un peu comme les singes) Mais ce n'est pas tout ! Le *shponk*, ne reculant devant aucune - je dis bien **aucune** - limite, il possède des ailes de chauve-souris avec des plumes !

Le *shponk* possède peut-être des ailes, mais il les utilise pour porter leur mil - shakes !

Bien qu'ils ne puissent pas voler malgré leurs ailes ou leur super-cerveaux, ils peuvent tout de même planer (ce qui, entre nous, est déjà pas mal). Le *shponk* possède bien d'autres capacités étonnantes : la télépathie par

exemple. Eh oui ! Cet animal peut parler par la pensée (le seul petit problème, c'est qu'il ne peut le faire qu'avec les jonquilles et je doit avouer que ce n'est pas bien utile).

Parmi ses autres pouvoirs vient celui de pouvoir planer même si je l'ai peut-être déjà dit.

Et son troisième et deuxième pouvoir (je dit ça car normalement, on dit ce pouvoir en deuxième), il est capable de sauter jusqu'à 1444 000 000 001 mètres de hauteur ! Mais Oil, qui est le shponk que nous suivons depuis le début, est très spécial car il peut sauter jusqu'à 1 444 000 000 002 mètres ! Il est d'ailleurs le champion de monde de saut

Anonyme